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Информация об исполнении закона Ставропольского края «О государствен-

ной поддержке создания и деятельности многофункциональных центров предо-

ставления государственных и муниципальных услуг в Ставропольском крае» была 

рассмотрена на заседании комитета Думы по экономическому развитию, собствен-

ности, инвестициям, курортам и туризму под председательством Валерия Наза-

ренко.  

Данный вопрос находится на постоянном контроле у членов комитета. Ранее 

депутаты говорили о необходимости открытия дополнительного офиса МФЦ в 

Промышленном районе города Ставрополя, о важности контроля качества услуг и 

сокращения времени ожидания для посетителей. 

Так, по сообщению министра экономического развития края Сергея Кры-

нина, на Ставрополье функционируют 39 офисов и 244 территориально обособлен-

ных структурных подразделения МФЦ, в том числе 3 центра оказания услуг для 

бизнеса. На сегодняшний день доля жителей края, имеющих доступ к получению 

услуг МФЦ, составляет 99,89 %, тогда как в 2018 году – 97,47 процента. Выросло и 

качество услуг. По данным системы «Ваш контроль», этот показатель находится на 

уровне 97,7%. Среднее время ожидания в очереди для посетителей не превышает 

15 минут, что соответствует утвержденным нормативам. 

Прозвучало, что перечень предоставляемых услуг населению постепенно 

расширяется. К примеру, с 2019 года организована возможность получения элек-

тронной подписи. В 2020 году появился сервис по организации выездного обслу-

живания жителей края, для отдельных категорий граждан эта услуга является бес-

платным. В сентябре 2020 года начат прием заявлений для признания гражданина 

банкротом во внесудебном порядке. Кроме этого, весной 2021 года МФЦ станут 

площадкой для проведения Всероссийской переписи населения. 

В целях дальнейшего развития многофункциональных центров в Ставро-

польском крае и оптимизации их работы комитет рекомендовал органам исполни-

тельной власти края продолжить мониторинг деятельности МФЦ. 
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Председатель комитет Валерий Назаренко подчеркнул, что очевидна высо-

кая востребованность услуг МФЦ у жителей края. И наполнение центров макси-

мальным количеством востребованных гражданами услуг – это основная задача. 

 

В ходе заседания парламентарии также рассмотрели законопроект «О внесе-

нии изменений в статью 10 Закона Ставропольского края «О государственной под-

держке создания и деятельности многофункциональных центров предоставления 

государственных и муниципальных услуг в Ставропольском крае».  

Проект закона подготовлен в целях приведения отдельных положений дей-

ствующего закона в соответствие с законодательством края в сфере местного само-

управления, в части касающейся преобразования муниципальных районов в муни-

ципальные округа. 

В связи с этим, предлагается в тексте закона слова «муниципальных райо-

нов» заменить словами «муниципальных округов». 

 

Также был рассмотрен и рекомендован к принятию на заседании Думы зако-

нопроект «Об утверждении заключения соглашений между Ставропольским краем 

и некоторыми муниципальными образованиями Ставропольского края и признании 

утратившими силу отдельных положений Закона Ставропольского края «Об утвер-

ждении заключения соглашений между Ставропольским краем и муниципальными 

образованиями Ставропольского края».  

             Им предлагается утвердить заключение соглашений об осуществлении 

полномочий уполномоченного органа, уполномоченного учреждения муниципаль-

ного округа на определение поставщиков (подрядчиков) для муниципальных заказ-

чиков, муниципальных бюджетных учреждений при осуществлении закупок това-

ров, работ услуг для обеспечения муниципальных нужд.   

                  Соглашения заключены с муниципальными округами края в связи с преобразо-

ванием и наделением вновь образованных муниципальных образований статусом 

муниципальных округов. 

Предметом вышеуказанных соглашений является осуществление краевым 

комитетом по государственным закупкам полномочий на определение поставщи-

ков  при осуществлении закупок товаров и услуг для обеспечения муниципальных 

нужд. 

 

Участники заседания заслушали информацию представителя краевого мин-

фина о поправках в бюджет на 2021 год и плановый период 2022-2023 год, а также 

обсудили финансовые изменения по направлениям, которые находятся в ведении 

комитета. 

В заседании комитета приняли участие  первый вице-спикер краевого парла-

мента Дмитрий Судавцов, Николай Мурашко, Дионис Айтов, Аркадий Торо-

сян, Александр Шарабок, Алексей Раздобудько,  Александр Сысоев, Юрий Белый. 
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